



Anna Depenbusch in 'NDR 2 Soundcheck Live: Das Radiokonzert'

Anna Depenbusch in "NDR 2 Soundcheck Live: Das Radiokonzert"

Sendetermin: Montag, 9. September, 21.00 Uhr, NDR 2
Kurztext:
"Ich habe mich nie dazu entschieden, Musikerin zu werden, ich habe es von Anfang an gewusst", sagt die gebürtige Hamburgerin Anna Depenbusch. "Die Musik hat mich ausgesucht. Nicht ich sie". Am 11. März 2013 trat sie mit ihrer Band in der Münchner Freiheizhalle auf. Die Aufzeichnung des umjubelten Konzerts ist am Montag, 9. September, ab 21.00 Uhr in "NDR 2 Soundcheck Live: Das Radiokonzert" zu hören.
Langtext:
Schon mit kaum zehn Jahren stand Anna Depenbusch, geboren im Oktober 1977 in Hamburg, mit der ersten Band auf der Bühne. Sie vertrat ihren älteren Bruder, der mit Masern im Bett lag. Sie sagt: "Ich habe mich nie dazu entschieden, Musikerin zu werden, ich habe es von Anfang an gewusst. Die Musik hat mich ausgesucht. Nicht ich sie."
Im Herbst 2005 veröffentlichte Anna Depenbusch ihr Debüt-Album "Ins Gesicht". Das ebenfalls von ihr produzierte Album "Die Mathematik der Anna Depenbusch" erschien im Januar 2011, stieg sogleich auf Platz 25 in die Deutschen Album-Charts ein und brachte den künstlerischen und kommerziellen Durchbruch. 2012 folgten die Soloversion des Albums "Die Mathematik der A.D. in Schwarz-Weiß", die Auszeichnung mit dem Fred-Jay-Komponistenpreis und die Veröffentlichung ihres vierten aktuellen Albums "Sommer aus Papier". Am 11. März 2013 traten Anna Depenbusch und ihre Band in der Münchner Freiheizhalle auf - auch im Süden der Republik wurden ihre Lieder bejubelt. Die Aufzeichnung des Konzerts ist am Montag, 9. September, ab 21.00 Uhr in "NDR 2 Soundcheck Live: Das Radiokonzert" zu hören.

NDR Presse und Information
Rothenbaumchaussee 132
20149 Hamburg
presse(at)ndr.de
 www.ndr.de

Pressekontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Firmenkontakt

NDR - Norddeutscher Rundfunk

20149 Hamburg

Der NDR ist das führende elektronische Medienunternehmen im Norden, das durch Erfolg und Qualität seiner Programme sowie seines kulturellen und sozialen Engagements weit über sein Sendegebiet hinaus Einfluss und Bedeutung hat.